

MEDIENINFORMATION | 26.08.2024 | DF

DIE TAVOLAGO AG WIRD OFFIZIELLER CATERING PARTNER DER PILATUS ARENA

Die PILATUS ARENA AG vergibt den Bereich Catering in der neuen Sport- und Eventstätte im Krienser Mattenhof an die Tavolago AG. Ab Oktober 2025 verköstigt das renommierte Luzerner Gastrounternehmen den Publikums- und Hospitalitybereich sowie sämtliche Veranstaltungen in der PILATUS ARENA. «Mit Tavolago setzen wir auf einen zuverlässigen Partner aus der Region», freut sich PILATUS ARENA-CEO Nick Christen auf die bevorstehende wie auch langfristig ausgelegte Zusammenarbeit. Ebenso gross ist die Freude beim neuen und exklusiven Gastro Partner Tavolago. «Die PILATUS ARENA wird im Indoorsport neue Massstäbe setzen. Wir von der Tavolago sind stolz, Teil davon zu sein», erklärt Tavolago-Geschäftsleiter Fredy Wagner.

Prosperierende Partnerschaft

Auf der Baustelle der PILATUS ARENA im Krienser Mattenhof schreiten die Arbeiten planmässig wie auch zügig voran, aktuell ist die spektakuläre Montage des 800 Tonnen schweren Stahldachs im Gang. Auch im Hintergrund laufen die Vorbereitungen auf Hochtouren, damit die neue Heimstätte des HC Kriens-Luzern pünktlich im Oktober 2025 eröffnet werden kann. Im Bereich Catering erfolgte nun nach einer internationalen Ausschreibung mit einem mehrstufigen Verfahren die Vergabe an die Tavolago AG. «Mit Tavolago setzen wir auf einen zuverlässigen Partner aus der Region», freut sich PILATUS ARENA-CEO Nick Christen auf die bevorstehende wie auch langfristig konzipierte Zusammenarbeit. Ebenso gross ist die Freude beim neuen und exklusiven Gastro Partner Tavolago. «Die PILATUS ARENA wird im Indoorsport neue Massstäbe setzen. Wir von der Tavolago sind stolz, Teil davon zu sein», erklärt Tavolago-Geschäftsleiter Fredy Wagner.

Mit der neuen Zusammenarbeit zwischen den drei Parteien PILATUS ARENA AG, der HC Kriens-Luzern AG und Tavolago AG steigt diese zur Gold Partnerin beim Innerschweizer Handballclub auf. «Wir dürfen auf eine zehnjährige und sehr erfolgreiche Zusammenarbeit mit Tavolago zurückblicken. Entsprechend gross ist unsere Freude, diese bewährte Partnerschaft in der PILATUS ARENA fortzuführen und auszubauen», so CEO Lukas Troxler vom HC Kriens-Luzern.

Regionales und nachhaltiges Angebot

Nach der Auftragsvergabe liegt der Fokus bei Tavolago nun auf der Entwicklung des Gastronomieangebotes in der einzigartigen Sport- und Eventstätte. «Wie bei der PILATUS ARENA und beim HCKL genießt das Thema Nachhaltigkeit Priorität. Wir setzen auf qualitativ hochwertige und regionale Zutaten», führt Tavolago-Geschäftsleiter Fredy Wagner aus. Dies gilt sowohl für den Publikumsbereich mit den Food Boxen wie natürlich auch der «Blue Dragon Lounge», dem neuen Hospitality Angebot des HC Kriens-Luzern. Auch der schweizweit bekannte HCKL-Burger wird in der neuen Spielstätte erhältlich sein.

Neue Homepage und Early Bird Angebot

Mit dem «Earlybird-Angebot» auf der Homepage des HC Kriens-Luzern besteht bereits jetzt die Möglichkeit, Saisonkarten (HCKL CARD) und Hospitality-Plätze in der Blue Dragon Lounge (1. Obergeschoss) für die Heimspiele in der PILATUS ARENA zu reservieren. Die Homepage sowie der Social Media-Auftritt der topmodernen Sportstätte im Süden von Luzern erfolgt im September.

Für weitere Auskünfte stehen wir gerne zur Verfügung. Die Koordination erfolgt durch Daniel Frank, dem Medienverantwortlichen des HC Kriens-Luzern.

Nick Christen
CEO PILATUS ARENA AG

Lukas Troxler
CEO HC Kriens-Luzern AG

Fredy Wagner
Geschäftsleiter Tavolago AG

PILATUS ARENA AG
Am Mattenhof 12
CH-6010 Kriens



office@pilatusarena.ch
www.pilatusarena.ch

TAVOLAGO AG

Seit zehn Jahren begleitet die Tavolago AG den HC Kriens-Luzern als treuer Silber- und ab kommendem Sommer als Gold Partner. Das renommierte Gastrounternehmen ist stark in der Zentralschweiz verankert und bringt seit 2006 Menschen zusammen. Zum Unternehmen mit den 250 Mitarbeitenden zählen nebst der Gastronomie Vierwaldstättersee mit 19 Schiffen insgesamt sechs Restaurants, ein Hotel, ein Cateringbetrieb (Tavola Catering) und verschiedene Events, u.a. das „Lozärner Oktoberfest“ und die „Schlagernacht Luzern“.

PILATUS ARENA

Auf einer Fläche von 5'125 m² präsentiert sich die PILATUS ARENA als topmoderne Sport- und Eventarena mit nationaler und internationaler Ausstrahlung. Die neue Heimstätte des HC Kriens-Luzerns verfügt über modernste Sport- wie auch Eventinfrastruktur und bietet Platz für bis zu 4'500 Zuschauende. Neben Handball sollen künftig auch Tennis, Hallenfussball, Unihockey, Volleyball, Basketball und weitere Sport-Austragungen durchgeführt werden. Die PILATUS ARENA bietet zudem optimale Voraussetzung für Konzerte, Kongresse, Tagungen sowie weitere Veranstaltungen – u.a. Corporate Events. Die PILATUS ARENA schliesst auch wichtige infrastrukturelle Lücken für den Leistungssport (Leistungszentren), Hochschulsport sowie lokale Vereine und bietet die Basis für eine nachhaltige Nachwuchsförderung.

HC KRIENS-LUZERN

Der HC Kriens-Luzern ist seit dem Cupsieg in der Saison 2022/23 definitiv nicht mehr von der nationalen Handball-Spitze wegzudenken und stellt die sportlich erfolgreichste Organisation im Kanton Luzern. Zuletzt konnten die Blauweissen gleich zwei Vize-Meisterschaften in Folge feiern und zogen 2023 als erste Luzerner Mannschaft überhaupt in eine europäische Gruppenphase ein. Neben dem sportlichen Erfolg verzeichnen die Innerschweizer ein stetig wachsendes Zuschauerinteresse. In Sursee an den Play-off-Spielen marschieren jeweils bis zu 3'000 Besucher in der Stadthalle auf. Zudem ist die Krauerhalle in Kriens praktisch bei jedem Heimspiel mit knapp 1'000 Zuschauenden ausverkauft. Als Ankermieter der PILATUS ARENA stehen dem HC Kriens-Luzern zukünftig neue Möglichkeiten in den Bereichen Vermarktung und Hospitality zur Verfügung.